

Neunkirchen am Brand, den 12.10.2024

Pressemitteilung

Der MGV „Sängerkranz-Cäcilia“, Neunkirchen am Brand feiert sein 150-jähriges Bestehen

150 Jahre im Dienste des Gesanges und bedeutender kultureller Bestandteil der Marktgemeinde Neunkirchen am Brand! Darauf kann der 'Sängerkranz-Cäcilia Neunkirchen am Brand' mit seiner Chorleiterin, Herlinde Tamm, stolz sein. Generationen von Sängern, von Chorleiterinnen und Chorleitern haben sich in diesem Verein mit viel Herz und Engagement eingebracht.

Der Verein hatte auch im Sinne einer Ausrichtung des Gesanges in Neunkirchen für die Zukunft bereits 2004 ein ‚Haus des Gesanges‘ gegründet. Diese Gründung war von der Idee geleitet, dass in Neunkirchen jeder – ob jung oder alt, ob als Mann oder als Frau die Möglichkeit hat, im Chor zu singen. Deshalb gründete der MGV vor fast 20 Jahren einen Kinder – und Jugendchor, die ‚Cäcilia Spatzen‘. Im nächsten Jahr können die Cäcilia Spatzen mit noch immer 60 aktiven Kindern, bzw. Jugendlichen unter der Leitung von Kerstin Horz ihr 20. Jubiläum feiern.

Auch ein gemischter Chor wurde damals aus der Taufe gehoben, die ‚Viva Musica‘. Der Chor Viva Musica, unter der Leitung von Chordirektor ADC Udo Reinhart, hat sich inzwischen zu einem bedeutenden Leistungschor im Forchheimer und Erlanger Umland gemauert.

Anlässlich dieses Jubiläums lädt der Neunkirchner Männergesangsverein „Sängerkranz-Cäcilia“ alle Bürger und seine Gäste zu seinen großen und unterhaltsamen Jubiläumsveranstaltungen ein.

- Mit einem Festkommers am Samstag, den 9.11. um 19:00 Uhr im Pfarrzentrum ‚Adolph Kolping‘ beginnen die Jubiläumsfeierlichkeiten. Neben den Auftritten von Viva Musica und dem Männerchor wird auch vieles zur Geschichte des Vereines zu hören und zu sehen sein.
- Am Sonntag den 10.11.24 um 10:30 Uhr feiern wir in St. Michael einen Festgottesdienst, der vom Männerchor mit einer Messe von Michael Haydn feierlich umrahmt wird. Anschließend ziehen wir mit der Jugend- und Trachtenkapelle zum alten Friedhof und werden dort unseren verstorbenen Mitgliedern gedenken und einen Kranz niederlegen.
- Auch das bei Jung und Alt beliebte Wirtshaussingen gehört mit zum Programm. Am Donnerstag, den 14.11.24 findet das Singen ab 18:30 im Restaurant Alexis Zorbas statt. Hier ist die Gelegenheit für alle Bürger beliebte Volkslieder und Schlager mitzusingen.
- Zu den Kulturtagen im Frühjahr 2025 ist dann ein weiteres Chor-Event vorgesehen, zu dem der MGV auch befreundete Chöre mit sehr anspruchsvollen Chorbeiträgen einlädt.

Lassen Sie sich überraschen! Der Männergesangsverein verspricht seinen Gästen ein unterhaltsames und abwechslungsreiches Programm.

(H.L.Hahn)